
Hallo Ingo,

vielen Dank für dein Verständnis.

Ich empfinde es auch ähnlich. Der Inhalt hat oft weniger Wert, als die Person selbst und das ist wirklich
traurig.
Wenn eine berühmte Person ein Buch schreibt, kommt es bei den Leuten an. Ob es gut oder schlecht ist,
spielt kaum eine Rolle. Während eine Person die nicht bekannt ist, ein gutes Buch schreibt, aber von
anderen nicht "gesehen" wird und das eher unter geht.

Dennoch verstehe ich Blattgold schon ein bisschen. Wir interpretieren die Sätze, die ein Autor schreibt
gerade davon was ihm in seinem Leben evtl. passiert. Einem Lastwagenfahrer passieren wahrscheinlich
andere Dinge, als einem jungen Mädchen, welches noch zur Schule geht und noch nie gearbeitet hat.

Oft sind ist es die Biografie dahinter, welche ein Autor dazu veranlasst überhaupt etwas zu schreiben.
Ein Beispiel wäre hier Jens Söring. Er hätte nie ein Buch geschrieben, wenn er nicht in das Gefängnis
gekommen wäre.
Das ist nicht immer der Fall, aber das was wir sind prägt uns schon in gewisser Hinsicht.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Hallo Welt! :)
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